

Cancela contratazo Alcaldía de Monterrey

EMMANUEL AVELDAÑC

MONTERREY.- Tras revelarse ayer que la capital de Nuevo León contrató por 92 millones de pesos a la empresa Top Medical, que facturó al municipio de Santa Catarina servicios con sobrecostos, el Alcalde regío Luis Donaldo Colosio informó que terminará el acuerdo con la firma.

Al señalar que no premiará conductas fuera de ética, el Edil emecista dijo que la cancelación del contrato a la empresa representada por Emilio Sada Paz Decanini se da por las anomalías detectadas en Santa Catarina.

“Si bien aquí no hemos tenido un tema con la empresa en cuanto al suministro de los medicamentos, el hecho de que esté señalado por estos temas, me hace a mí recalcar lo que se debe hacer en la Administración de Monterrey”.

“No quiero premiar conductas que estén fuera de ética o de la responsabilidad que deba guardar un proveedor ante la administración municipal”, informó al concluir una sesión de Cabildo en el Palacio Municipal.

“Tienen esos señalamientos”, indicó, “por lo tanto, en este momento estoy tomando la decisión de terminar el contrato con Monterrey”.

Top Medical, que ya había recibido pagos en el Gobierno del ex Alcalde priista Adrián de la Garza (2015-2021), acordó el nuevo contrato con Monterrey el pasado 23 de diciembre, casi tres meses después de que Colosio asumió el cargo.

REFORMA publicó ayer que la Administración de Movimiento Ciudadano contrató a Top Medical como proveedor de material de curación a la clínica municipal, traumatología y ortopedia del 1 de enero pasado al 29 de septiembre de 2024.

Apenas el lunes se reveló que Top Medical facturó a Santa Catarina servicios médicos entre septiembre de 2015 y junio pasado, en siete años de Alcaldes panistas, con sobrecostos de hasta 566 por ciento.



RESPALDA CSP DESTAPE

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aplaudió que el Presidente Andrés Manuel López Obrador haya enlistado los nombres de aspirantes a la candidatura de Morena para las elecciones presidenciales de 2024, entre los que se encuentra ella. Agregó que quiere ser conocida por su pasado y presente.



CELEBRACIÓN DE LA INDEPENDENCIA

REGRESA LA MUSICA A LOS FESTEJOS DEL GRITO

LUEGO DE UNA PAUSA POR LA PANDEMIA, artistas de distintos géneros ofrecerán conciertos gratuitos en las distintas alcaldías de la CDMX

DE LA REDACCIÓN

funcion@gimm.com.mx

Luego de que los festejos masivos por el Día de la Independencia se suspendieron por la emergencia sanitaria de la pandemia, será mañana cuando la fiesta esté de vuelta en la Ciudad de México, donde las alcaldías están listas para ofrecer a sus habitantes espectáculos de gran nivel totalmente gratuitos.

Los Tigres del Norte, Los Ángeles Azules, La Sonora Santanera, La Sonora Dinamita, Moderatto, Río Roma y Caló son algunos de los artistas encargados de animar la celebración del Grito de la Independencia.

A las 20:30 horas, el Zócalo capitalino recibirá a Los Tigres del Norte con los éxitos que han logrado en su trayectoria.

Los Jefes de Jefes harán una pausa a las 23:00 horas, para dar paso a la ceremonia formal del grito a cargo del Presidente de México, para regresar al escenario una vez que haya concluido.

Coyoacán tendrá dos sedes para la celebración. El Jardín Hidalgo será testigo del ritmo de Merenglass, a las 23:15 horas.

En la Alameda del Sur, la verbena, además de estar acompañada de los típicos platillos y antojitos mexicanos, contará con la presencia de Los Ángeles Azules, quienes subirán al escenario a las 23:15 horas para poner a bailar a los presentes.

Con su estilo y sonido característico, La Sonora Santanera fue invitada por las autoridades de la alcaldía Benito Juárez para engalanar su evento que comenzará a las 17:00 horas.

Río Roma también participará en los festejos en la explanada de la misma demarcación.

El rap y el rock harán mancuerna en la celebración del 15 de septiembre en la explanada de la alcaldía Venustiano Carranza. La banda Moderatto y Caló serán los encargados de encender los ánimos de los asistentes.

La alcaldía Miguel Hidalgo también tiene preparado un gran cartel para el festejo. Después de la ceremonia oficial, la Sonora Dinamita y el cantante El Bebe serán los encargados de mantener el ambiente de la fiesta.

Los cantantes Gerardo Ortiz y Edwin Luna y la Trakalosa de Monterrey, ofrecerán un concierto en la alcaldía Cuauhtémoc. También se presentarán Alberto Barrios, Aurelio Pedraza y su acordeón sabanero y Jorge Carmona, la voz de Tepito. La celebración en la explanada de la alcaldía arrancará a las 17:30 horas.

César Salaz, exvocalista de Grupo Niche, llegará a la explanada de la alcaldía Azcapotzalco para poner a bailar a los asistentes con sus cumbias después de la ceremonia. Antes, los imitadores de Juan Gabriel harán gala del legado que dejó el cantautor mexicano.

EN EL ESTADO DE MÉXICO

Los integrantes de La Maldita Vecindad y los Hijos del Quinto Patio harán sonar todo el rock y ska que los

caracteriza con su show en la explanada del Palacio Municipal de Ecatepec.

A partir de las 20:30 horas, la explanada del Palacio Municipal de Nezahualcóyotl se llenará de música con la presencia y estilo de Lupillo Rivera y Maelo Ruiz.

Posterior a la ceremonia oficial del grito de Independencia, la veracruzana Paquita la del Barrio llegará al mismo escenario, a partir de las 23:00 horas, para expresarse con su peculiar estilo de canciones, y su característica frase de "me estás oyendo, inútil".

EL DATO

Recomendaciones

Acudir con chamarras o impermeables, con zapatos cómodos y sin mochilas ni botellas de vidrio. Mantenerse cerca de los menores y de los adultos mayores.





Los Tigres del Norte.

**Conciertos gratis de CDMX:
15 de septiembre**

Benito Juárez

La Sonora Santanera / 5 pm
Explanada de la
Alcaldía Benito Juárez
Parque de los Venados

Río Roma / 5 pm

Explanada de la
Alcaldía Benito Juárez
Parque de los Venados

Miguel Hidalgo

La Sonora Dinamita / 6 pm
Explanada de la
Alcaldía Miguel Hidalgo
Constituyentes

El Bebito / 6 pm

Explanada de la
Alcaldía Miguel Hidalgo
Constituyentes

Coyoacán

Los Ángeles Azules / 11:15 pm
Alameda del Sur

Cuauhtémoc

Los Tigres del Norte / 8:30 pm
Zócalo
Zócalo

Ecatepec

La Maldita Vecindad y los
Hijos del Quinto Patio / 4 pm
Explanada del Palacio
Municipal de Ecatepec

Venustiano Carranza

Moderatto / 6 pm
Explanada de la Alcaldía
Venustiano Carranza

Caló / 5 pm

Explanada de la Alcaldía
Venustiano Carranza

Nezahualcóyotl

Lupillo Rivera / 8:30 pm
Unidad Administrativa
de Nezahualcóyotl

Maelo Ruiz / 8:30 pm

Explanada del
Palacio Municipal
de Nezahualcóyotl

Paquita la del Barrio /

11 pm
Explanada del
Palacio Municipal
de Nezahualcóyotl



Caló.



Paquita la del Barrio.

Gráfico: Erick Zepeda





Río Roma.



La Maldita Vecindad.



Moderatto.



Los Ángeles Azules.

Fotos: Archivo Excélsior



GOBIERNO DE LA CDMX, INAH E INBAL

Sandra Cuevas enfrentará nueva denuncia en su contra

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México dio a conocer que, en conjunto con el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL), prepara una denuncia contra la alcaldía Cuauhtémoc o quienes resulten responsables, debido a la presunta intervención sin autorizaciones del Mercado 2 de Abril.

El inmueble fue inaugurado en 1902 y es parte del tradicional Barrio de Santa María la Redonda, por lo que se encuentra dentro del perímetro A del Centro Histórico, zona de monumentos históricos y se trata de un inmueble afecto al patrimonio cultural urbano de valor artístico.

Un reporte vecinal informó a las autoridades que, aparentemente, una empresa contratada por la alcaldía realizó obras en el inmueble, de acuerdo con una ficha informativa difundida anoche.

El coordinador general de la Autoridad del Centro Histórico, José Manuel Oropeza, visitó ayer el lugar.



Foto: Especial



Demandan regresar recursos de seguridad para alcaldías

RENÁN BARRERA VA A SAN LÁZARO

POR XIMENA MEJÍA

El presidente de la Asociación de Ciudades Capitales, el alcalde de Mérida, Renán Barrera Concha, propuso en la Cámara de Diputados regresar el subsidio para el Fortalecimiento del desempeño en materia de Seguridad Pública (Fortaseg) a los municipios, así como un incremento del Ramo 33 de por lo menos un 2% sobre el porcentaje de la inflación.

Durante su participación en el Foro Federalismo fiscal, gasto federalizado y proyectos locales para el desarrollo nacional, organizado por la Comisión de Federalismo y Desarrollo Municipal de San Lázaro, el alcalde panista enfatizó la necesidad de los recursos a los municipios ante la crisis que derivó la pandemia de covid-19 y el problema de inseguridad actual.

Barrera Concha reconoció que, para el siguiente año, el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) tuvo un incremento de 11%. Sin embargo, se debe considerar el efecto de la inflación y las limitantes de los gobiernos municipales para atender las necesidades de los gobiernos.

“Nosotros tenemos dos propuestas concretas. Primero la petición es que se pueda establecer en el Presupuesto de Egresos de cada año un incremento del Ramo 33 de por lo menos un 2% sobre el porcentaje de la inflación, nunca menor y

siempre progresivo respecto al porcentaje del año anterior. Esto nos va permitir a los municipios poder tener una mejor planeación y complementar estrategias que permitan tener mucha mayor efectividad”.

En cuanto seguridad, refirió que se requiere voluntad política en materia de seguridad, antes de eliminar los programas destinados a dicho rubro.



Se tendría que analizar y fortalecer a nivel local la estrategia de seguridad, antes que posicionar a la Guardia Nacional.”

**RENÁN BARRERA
CONCHA**

ALCALDE DE MÉRIDA





Foto: Karina Tejada

Renán Barrera dijo que siempre ha estado dispuesto a trabajar por su ciudad y estado.



Vuelve Feria del Mole en alcaldía Milpa Alta

TRAS DOS AÑOS de veda por la pandemia del Covid-19, el tradicional evento tendrá lugar entre el 1 y el 23 de octubre en el pueblo de San Pedro Atocpan. Se prevé la realización de jaripeos, venta de artesanías, juegos mecánicos y el espectáculo de los Voladores de Papantla.

